

Neuenburger Staatspersonal .

## **Löhne werden um 2,5 Prozent gekürzt**

Die Löhne der Neuenburger Staatsangestellten werden um 2,5 Prozent gesenkt. Dies hat das Kantonsparlament Mitte November beschlossen. Auch eine vom VPOD organisierte Kundgebung, an der 1000 Personen teilgenommen haben, konnte die Lohnkürzung nicht verhindern.

Beim Staatspersonal werden 15 Mio. Franken eingespart. Die 2,5prozentige Lohnkürzung gilt für 1994 und 1995; ausserdem bleibt der Teuerungsausgleich bei Jahreseinkommen von 70' 000 Franke plafoniert. Wegen diesen Massnahmen ging ein Teil der Beamtinnen und Beamten auf die Strasse.

Der öffentliche Dienst, 26.11.1993.

Öffentlicher Dienst, Der > Demonstration. VPOD Neuenburg. OeD, 1993-11-26